

Lebensschicksale

Ausstellung der Arbeitsmigranten

KIEL – Verschiedene Projektpartner der Türkischen Gemeinde in Schleswig-Holstein e. V. bis hin zum Stadtarchiv und der Agentur für Arbeit haben die Ausstellung „Jahrelang habt Ihr Euch nicht um uns gekümmert - Momentaufnahmen zur Geschichte der Arbeitszuwanderung aus der Türkei“ im Kieler Stadtmuseum ermöglicht. Zu sehen sind Objekte, die im Leben der Arbeitsmigranten eine große Rolle gespielt haben und weiter spielen. Außerdem kommen verschiedene Einzelpersonen mit ihren Erfahrungen zu Wort.

— Stadtmuseum, Warleberger Hof (Dänische Str.):
noch bis 16. Oktober, 10-18 Uhr.